

### TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

### INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

## SEGURIDAD VIAL: UN ENORME DESAFÍO



La seguridad vial es un desafío de gran alcance que requiere de propuestas que tengan en consideración las dimensiones de esta, desde el ámbito social hasta el de salud pública. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) registró en el año 2019, 362 mil 586 accidentes viales, y si bien el 81% de estos fueron únicamente daños materiales y el 18% accidentes no fatales, es preciso hacer lo necesario para lograr que el número de incidentes fatales se reduzca hasta llegar a cero. Asimismo, el 92.4% de los accidentes viables se sigue vinculando a errores humanos, por lo que es prioritario concientizar a la ciudadanía sobre aquellos factores de riesgo que deben tenerse presentes en todo momento para evitar incidentes en espacios públicos, como puede ser el conducir cansado, utilizando distractores o bajo el efecto de bebidas alcohólicas y/o estupefacientes, al tiempo que se generan políticas públicas integrales para el bienestar de las y los mexicanos, afirmaron directivos de la AMIA (Asoc. Mexicana de la Industria Automotriz).

## HONDA ENFOCA SU PORTAFOLIO HACIA LAS PAREJAS MEXICANAS



Recientemente, Honda de México hizo una actualización de su sitio web para proporcionar a todos sus visitantes toda la información de sus autos y con pocos clics incluso cotizar el modelo soñado, para estas parejas hoy tan

adaptadas a la tecnología. En 2019, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) hubieron más de 504 mil matrimonios, de los cuales cerca de 17% se encuentran en el rango de edad entre 30 a 45 años, parejas en evolución que dan pasos firmes para consolidar y consentir a su familia, son uno de los segmentos importantes en las ventas de Honda en México. Para este grupo los modelos más buscados han sido las SUV's de la marca, seguidos de los sedanes compactos. Existen 3 modelos Honda que destacan entre el sector de matrimonios jóvenes por las características que integran los vehículos: HR-V, Honda City y BR-V.

## NEW AUTO: VOLKSWAGEN SE REINVENTA

El mundo de la movilidad cambiará fundamentalmente para 2030: los impulsores eléctricos y los medios de transporte autónomos totalmente conectados en red determinarán la forma en que nos moveremos en el futuro. Con la nueva estrategia corporativa "NEW AUTO - Movilidad para las generaciones venideras", el Grupo Volkswagen avanzará significativamente en esta transformación y acelerará su realineamiento de un fabricante de vehículos a un proveedor de movilidad basado en software líder en el mundo. Una empresa que redefine la movilidad y al mismo tiempo opera de manera climáticamente neutra y responsable.



## FIAT, QUINTA MARCA IMPUTADA EN FRANCIA POR ENCUBRIR EMISIONES DE AUTOS DIÉSEL

El fabricante de coches Fiat ha sido imputado en Francia por las sospechas de que utilizó programas para ocultar las emisiones contaminantes reales de algunos de sus modelos con motores diésel, indicaron fuentes judiciales. La inculpación de la marca italiana (el antiguo grupo Fiat-Chrysler se unió a PSA en el nuevo conglomerado Stellantis) se produce después de que también lo hayan sido por ese mismo motivo Renault, Volkswagen, Peugeot y Citroen.



## SE ESPERA UN NUEVO PICO POR COVID-19 EN AGOSTO

La tercera ola de contagios de COVID-19 va a alcanzar su pico en agosto, y se proyecta para ser mayor que la primera, en 2020, de acuerdo con expertos en matemáticas y salud. El actual incremento de contagios de COVID-19 seguirá su curso y alcanzará su pico alrededor del ocho de agosto, estimó Arturo Erdely, profesor de tiempo completo en la FES Acatlán de la UNAM. El doctor en ciencias matemáticas elaboró, con datos de la Secretaría de Salud, una proyección de las infecciones activas de coronavirus, que al 10 de julio ascenderían a 2.3 millones de personas, y seguirá el ascenso hasta llegar a poco más de tres millones. "Pinta para tener un pico de este repunte que supere el primer pico del año pasado, que también fue entre finales de julio e inicios de agosto de 2020; sí trae fuerza para eso", comentó Erdely Ruiz. El pico que se acerca coincide con las vacaciones de verano, con lo cual se espera el desplazamiento hacia lugares turísticos. "El incremento en la movilidad es como echarle un poco más de leña al fuego", dijo Arturo Erdely. Andreu Comas, médico e investigador de la facultad de Medicina de la UASLP advirtió que la epidemia actual ya tiene el mismo tamaño que el de la primera ola, hace justo un año.



### VACUNA DE J&J CONTRA COVID-19 "AUMENTARÍA RIESGO" DE CONTRAER ENFERMEDAD DEL SISTEMA NERVIOSO: FDA

La agencia que regula los medicamentos en Estados Unidos (FDA) actualizó el lunes sus advertencias sobre la vacuna anticovid de Johnson & Johnson para incluir información sobre un "aumento del riesgo" de contraer el síndrome de Guillain-Barré. Con base en un sistema de monitoreo federal sobre la seguridad de las vacunas, la FDA identificó 100 casos del poco frecuente trastorno neurológico tras la inyección de 12.5 millones de dosis. De ellos, 95 fueron graves y requirieron hospitalización. Hubo una muerte reportada. "La probabilidad de que ello ocurra es muy baja y la tasa de casos reportados supera por un pequeño margen la tasa base (de incidencia sin ninguna intervención)" en la población general, afirmó sin embargo Johnson & Johnson en un comunicado.



### OMS ADVIERTE SOBRE COMBINACIÓN DE VACUNAS ANTICOID; ES UNA "TENDENCIA PELIGROSA", AFIRMA

La Organización Mundial de la Salud desaconsejó el lunes que las personas mezclen y combinen vacunas contra el COVID-19 de diferentes fabricantes, calificándola de "tendencia peligrosa" ya que hay pocos datos disponibles sobre el impacto en la salud. "Es una tendencia un poco peligrosa aquí. Estamos en una zona libre de datos y pruebas en lo que respecta a mezclar y combinar", dijo la jefa científica de la OMS, Soumya Swaminathan, en una sesión informativa en línea. "Será una situación caótica en los países si los ciudadanos comienzan a decidir cuándo y quién tomará una segunda, una tercera y una cuarta dosis".

### LAS 11 ENTIDADES MEXICANAS QUE EMPUJAN LA TERCERA OLA DE COVID-19

La tercera ola de Covid-19 afecta a once entidades del país, dio a conocer la Secretaría de Salud en su informe epidemiológico de la pandemia. Se trata de la Ciudad de México, Estado de México, Tabasco, Baja California Sur, Quintana Roo, Yucatán, Veracruz, Tamaulipas, Sinaloa, Sonora y Nuevo León. A partir de la positividad semanal al virus SARS-CoV-2, se calcula que los casos activos estimados ascienden a 39 mil 889 que, comparados con la estimación de las dos semanas anteriores (25 mil 368), se considera un incremento de 57.2 por ciento.



## RECOMENDACIÓN

En el día 502 de la pandemia en México se registró el pico más alto de contagios de #COVID19 en #TerceraOla con 11 mil 137 nuevos casos. Se actualizó el exceso de mortalidad que presentó un aumento del 46.6%, es decir, 498 mil 164 muertes más de las esperadas. Si tienes oportunidad de vacunarte, hazlo sin dudar.